

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **6.1 Kesimpulan**

Secara keseluruhan berdasarkan temuan data peneliti di lapangan bahwa Donna sangat militan dalam berpartisipasi terhadap Organisasi Politiknya (Partai Politik), Baiknya Kinerja Donna dalam menjalankan Program yang diberikan oleh Partai Politiknya dan Donna telah membangun dan merawat Kredibilitas dirinya terhadap masyarakat. Pabeta, (1992:4) mengemukakan ciri-ciri seseorang yang berpartisipasi dalam sebuah organisasi yang mencakup: 1; Terlibat dalam kegiatan pengambilan keputusan yang mencakup tentang mengambil dan menjalankan keputusan. 2; Partisipasi dalam menyumbangkan gagasan, tenaga dan materi. 3; Kemampuan bekerja sama dan 4; Berperan terhadap masyarakat. Berdasarkan 4 indikator tersebut Donna peran Donna sangat andil sekali dalam setiap indikator tersebut.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Donna memiliki partisipasi dan kontribusi yang baik terhadap organisasi partai politik. Dimana Donna selalu terlibat aktif dalam kegiatan pengambilan keputusan seperti rajin mengikuti kegiatan rapat partai dan selalu aktif berkontribusi dalam merumuskan kebijakan. Donna juga sering memberikan gagasan yang bernilai kepada partainya diantaranya yang sangat potensial menurut hemat peneliti yaitu; Tentang tata cara melakukan rekrutmen politik , implementasi program pemberdayaan terhadap perempuan, pentingnya melakukan evaluasi kinerja, mengingatkan seluruh lapisan ketua agar selalu melakukan konsolidasi kader partai, dan selalu mencetuskan program kepartaian yang selalu berorientasi akan memperjuangkan kepentingan masyarakat.

Dalam hal sumbangsih tenaga kepada partai Donna selalu rutin hadir untuk mengikuti setiap agenda atau program yang telah diagendakan oleh partai dan aktif berkontribusi menyukseskan kegiatan tersebut. Dari aspek materi Donna rutin dalam menyumbangkan materi berupa donasi untuk partai. Kemampuan bekerja sama Donna sangat baik karena Donna selalu membangun komunikasi dengan sesama rekan partainya. Sehingga tali silaturahmi dapat terjalin dan juga Donna selalu mengajak rekan-rekan kader Partai Demokrat agar selalu meningkatkan rasa solidaritas.

Menelusuri peran Donna kepada masyarakat sebelum menjadi anggota DPRD Donna sering melakukan komunikasi dan menjalin silaturahmi dengan masyarakat. Donna juga sering menjadi donatur dalam kegiatan pembangunan, membantu masyarakat yang kurang mampu, memberikan beasiswa pendidikan. Saat telah menjadi anggota DPRD Donna semakin sering turun ke masyarakat dan maksimal dalam menyerap aspirasi masyarakat. Serta militan dalam mengoptimalkan mengimplementasikan program pemberdayaan perempuan yang digagasnya.

Berkaca pada Teori Lovenduski dan Norris (1993:12) yang membahas tentang bagaimana program yang datang dari sebuah partai. Temuan peneliti menunjukkan program yang diberikan Partai Demokrat kepada Donna menjelang Pemilihan Legislatif Kabupaten Tanah Datar Tahun 2019 Mendukung program yang diinisiasi oleh Donna seperti program pemberdayaan perempuan. Program menjelang Pemilihan Legislatif Tahun 2019 yaitu Menginstruksikan kepada kader yang menjadi anggota DPRD agar lebih intens dalam mengabdikan kepada masyarakat dan sering mengadakan sosialisasi, temu ramah, dan dialog dengan masyarakat. Dari semua program itu Donna menjalankannya dengan baik.

Kredibilitas sebagaimana yang terdapat dalam buku Rakhmad (2012:112) tentang indikator yang menunjukkan seorang yang dianggap memiliki kredibilitas yaitu Keahlian, Kepercayaan dan Daya Tarik Komunikator. Keahlian yang dimiliki oleh Donna yaitu memiliki komunikasi yang sangat baik. Donna dipercayai oleh partai dan masyarakat yang memilihnya karena Donna memiliki kepribadian jujur, tulus, bermoral, adil dan sopan. Penampilan fisik Donna tidak terlalu menjadi alasan masyarakat tertarik untuk memilihnya. Sedangkan adanya *Kesamaan demografi, seperti bahasa, agama, daerah asal dan ideologi* (similarity) masyarakat dengan Donna menjadi faktor yang kuat dalam membuat masyarakat menjadi memilih Donna.

Berdasarkan hasil temuan peneliti Donna merupakan orang yang sangat dikenal dalam lingkungan masyarakat. Atas dasar penemuan ini peneliti menyimpulkan bahwa Donna merupakan orang yang kredibel di lingkungan sosialnya. Dengan aktifnya Donna berpartisipasi memberikan kontribusi kepada partainya, selalu sukses dalam melaksanakan program yang diberikan oleh partai dan juga dapat membuat dirinya menjadi seseorang yang kredibel.

## 6.2 Saran

Peneliti memberikan saran agar kepada setiap masyarakat yang memiliki keinginan untuk menjadi wakil rakyat agar terlebih dahulu untuk memberikan kontribusi kepada masyarakat. Karena kontribusi dan peran kepada masyarakat sangat penting dan menentukan sekali terhadap elektabilitas seseorang sebagai seorang wakil rakyat. Terkait dalam ranah akademis, peneliti menyarankan perlunya dilakukan penelitian yang lebih mendalam terkait ihwal menelisik kemenangan seorang politikus. Konsepsi teoritis yang peneliti gunakan belum bisa menjadi garansi yang mewakili

secara substansi faktor kemenangan seseorang dalam berlaga pada kontestasi politik Pemilihan Umum (Pemilu). Pisau teori analisis terbaru yang memiliki nuansa dan keunikan yang berbeda dari penelitian-penelitian sebelumnya sangat dibutuhkan sekali agar tema dari penelitian ini dapat berkembang dan menghasilkan wawasan ilmu yang baru.

